

■事故の後遺症がだいぶ癒され、心も解放されています！（Y.Kさん 40代女性）

私は、27年前の交通事故で脊髄損傷の後遺症で、ずっと右手足に麻痺や硬直があり、不自由さを感じていました。また、6年前から左腰坐骨神経痛にもなり、左足が痛くて、歩くのも大変になっていました。

1人で頑張ってきたからか、心も身体も辛かったので、今年5月から毎週ヒーリングルームでお祈りをして頂きました。チームの方からお祈りを受けるたびに、聖霊様が私の傷ついた心や身体に触れて、その傷を癒し、洗い流してくれました。また、霊的解放があり、涙がとまらないこともありました。頑張らなくていいというメッセージを聖霊様から頂くことが出来ました。神様の愛で、イエス様を土台にした私へと造り変えてくれました。

また、「治らない」という固定概念が取り除かれ、恐れや苦みが吹き飛ばされていきました。神様の愛を受け取ることができ、自分自身を許し、ありのままの自分を肯定できるようになってきました。

それと共に、身体の神経感覚は完全に戻り、右手足の運動神経麻痺、筋肉の硬直なども、徐々に癒され、動くようになってきました。鉛のように重たかった身体が、軽くなってきています。左の坐骨神経痛の痛みも癒されています！また、以前出来なかった身体の動きが出来るようになってきました。首を曲げたり、足の指を動かしたり、背中に手を回したり、軽いストレッチが出来るようになりました。可動域が広がって、あぐらをかいたり、電動自転車にも乗れるようになりました！以前より力強く歩けるようになって、神様が造った本来の自由な身体に戻ってきています。

ダンスをまた踊れるという気持ちさえできています。今は、イエス様の命を頂き、生き返ったような感覚です。神様の光の中へ招き入れてもらった感じです。聖霊様に感謝です！このように主が良くてくださったことを忘れずにいたいです。

主の御わざに感謝し、主に栄光をお返します！ハレルヤ！

■足の裏の熱い感覚と、全身の倦怠感が癒されました（山下雄さん）

1年程前から突如足の裏が熱くなり、火傷の様な状態が出始めました。一度症状が出ると1週間くらい続いたため、夜も冷やさないと寝られない程でした。その他、全身の倦怠感や体中に酸素が回っていないような感覚があり、息苦しさもありました。今回、妻のすすめもあってヒーリングルームの方にZoomでお祈りをして頂くことになり、9月11日にヒーリングをして頂きました。

画面を開くと、皆さんの温かい印象を受け、自分の心が落ち着きました。また、お祈りの中ではみことばを頂き、すごく励まされました。次の日から足の裏の熱は感じなくなり、疲れも癒やされた感じです。今も症状は落ち着いています。感謝致します！

最近では毎日、911の時間を見ます。この証を書いている時に気づきましたが、ヒーリングの日にも同じ数字なので、神様に「いつも見ているよ、守っているよ！」と言って頂いている気がします。ハレルヤです。

皆様に祝福がありますように、全てに感謝し、主イエスキリストの御名にてお祈り致します。アーメン！

■膝の痛みと共に、心も解放された！

ご紹介をいただきこの21世紀キリスト教会の礼拝に出席しています。右膝に痛みとつっぱるような感じがあって、何回かヒーリングチームの方たちにお祈りをして頂いていました。E1クラスというものがあると聞いて参加してみようと小田原から早起きをして参加しました。2日間のセミナーで、教会とは、自分とは、偶像崇拜、天の父

の心などを学んでいくうちに、自分の中にあった苦い根を発見して聖めて頂き悔い改めたのですが、2 日目の朝から右足の膝が、つっぱる感じがあって、終了書をいただくときに痛みを感じて足を少しひきずっていたらヒーリングのスタッフの方がそばに来て、帰りに手を置いて祈ってくれました。立ち上がった時に「あれ？痛くない！」と思わず叫んでしまいました。ヒーリングのスタッフの方も喜んでくださいましたが、私が1番喜んでいました。また「あなたの信仰があなたを救ったのです。」というルカの7章が私の頭の中で響き渡りました。それと同時に私の苦い根が取り除かれたことも感じて幸せな気持ちで溢れました。ずっと痛みと一緒にいたので、「痛くない」という感覚を自分の身体が忘れてしまっていたことに気づき驚きました、痛くないってこういう感覚だったと最近思い出してきました。神さま、ありがとうございます。感謝します。M.Oさん

#### ■摂食障害によるストレスと不安感の癒やし

摂食障害で今、通院しています。自分がどうしたらいいのか誰に頼ればいいのか考えあぐねて、思い切って今日ヒーリングルームにきました。お祈り自体が今日初めてです。祈ってもらって今日は神さまに導かれてここに来たこと、一人ではないことがわかり、ストレスからも不安感からも癒やされました。孤独感からも解放され、とても安らかな気持ちです。Sさん

#### ■発達障害の心に癒し

発達障害と診断されています。家族とのコミュニケーションがうまくとれないように思っています。お祈りをして頂くととても暖かなものを感じ、こんな私でも愛して下さっている神さまがおられる事を感じて癒やされました。Hさん

#### ■恐れからの解放

うつ病がありましたが、「全ては恐れから来ているのでそれを全部取り去り、そこに神様の愛と平安を注ぎます」と言って祈っていただきました。そのとき、祈り手の方が「滝をイメージして」とおっしゃったので、イメージすると、ミストが顔にかかった感じがしました。そして胸に暖かいものを感じました。不思議でしたが、平安を感じる事ができました。

#### ■祈りの中で身体全体にとっても温かいものを感じました

今日初めてヒーリングルームに伺いました。心に不安があって、その影響からか、身体も重苦しい何か調子の悪さを受け取っていました。祈りの中で身体全体にとっても温かいものを感じ、神さまが守ってくれている、一緒にいて下さる、そんなイメージを頂き、とても癒やされました。ESさん

#### ■膝の痛みが軽減し、心に解放感が

リュウマチをはじめ、糖尿病や膝の痛みなど、祈って頂きたいことがたくさんあり、ヒーリングルームに伺いました。祈り手の方々が、手を置いてくれました。お祈りが終わると心と膝が楽になり、私を抑えつけていたものから、解放されたイメージが与えられました。解放感があります。感謝します。ありがとうございました。T Oさん

■ だるさからくる病気への不安が消えました

何をするにもだるい感じがして、うつ病ではないかと不安でした。この思いから解放されたくて、はじめてヒーリングルームに伺いました。祈り手の方は、「うつは敵のウソです」と言って祈って下さいました。祈りを受けると、敵のウソだったんという思いが私の心に届き、明るい気分になり、心が軽やかになりました。ありがとうございました。

■ ADHDがあり仕事のテンポが遅く、やること成すこと時間がかかり、結果、睡眠時間がとれなくなってしまう事を悩んでいます。医師の診断も受けていますが、ヒーリングルームで癒やしていただけないかと、今日お祈りを願いました。

「イエス様は、良い結果しか下さらないお方」と祈って頂き、私が癒やされる事を信じられるようになりました。身体には少しずつ良い結果が出ていることもあり、その事実を受け取りました。神様、ありがとうございます。Kさん

■ 今、勤務しているクリニックを辞めて新しく小児科を開業する予定ですが、色々な重圧があって、朝、不安な気持ちが強くなってしまふので何回かお祈りして頂いています。今日もヒーリングルームでお祈りして頂きました。ストレスや不安感がレベル7から5くらいに減り、抱えていた落ち込みや緊張感が緩和されました。神様、あなたに重荷を委ねてみますので、どうぞ共に背負って下さい。よろしく願います。Hさん

■ 祈りの言葉を聞く中で受けとった癒しへの確信

両親や姉がたて続けに具合が悪くなり、まだクリスチャンではありませんが、お祈りを願いしようと今日初めてヒーリングルームに伺いました。母は数年前から膝に痛みがあります。父は高血圧の治療中です。姉は、ストレスからだと思いますが、寝ていて急に息が出来なくなります。それぞれのリクエストについて一つずつ祈ってくださいました。祈りの言葉を聞く中で、癒される確信のようなものを感じました。ありがとうございました。Yさん

■ 心が楽になって涙がこぼれました

クリスチャンではないのですが、1ヵ月位前から思い悩むことが多くなり仕事についても、あれこれ悩むようになりました。心が安定するように祈って頂きたいと思い切ってヒーリングルームに伺ってみました。お祈りをして頂いたときに、「頑張り過ぎていた。無理をしなくていい」という感覚を覚え、心が楽になりました。涙が自然にこぼれてきました。本当に平安を頂いたことに感謝します。神さまありがとうございました。Hさん

■ 自分が汚いものになってしまったという思いからの解放

中学生の頃に受けた心の傷を思いだして、解放されたいと言う思いでヒーリングルームに伺いました。祈りの中で、小さな傷が奥の方に見えて神さまが癒やして下さっていると聞いて、温かい気持ちになりました。自分が汚いものになってしまったという思いからも解放され涙が出ました。主に感謝します。

#### ■ ウツ症状の心に感じた平安

離婚が原因だと思いますが、うつ病になり、家事が今も思うようにできません。また肩こり、偏頭痛に腰痛に無呼吸症候群でもあり、あちこち調子がよくありません。お祈りがはじまると、暖かい何かを感じました。なんだかとても楽しくなってきた胸がドキドキ！心が平安でいっぱい満たされました。感謝します。Mさん"

#### ■ 統合失調症の不安の軽減

統合失調症のため、緊張感や恐れを10年くらい前から感じています。お祈りして頂いたあと、落ち着いた心、平安な気持ちになれたことに感謝します。ヒーリングルームは心が癒されます。

Sさん

#### ■ ADHD への祈り

今日初めて伺いました。お友達が肝ガンの疑いで今、入院して検査を重ねています。神さまに癒やして頂きたい、いても立ってもいられず導かれました。私自身も、ADHD(注意欠如多動性障害)のため、忘れてたりミスすることで日常のコミュニケーションに支障をきたす事がありお祈りをお願いしました。クリスチャンではありませんが 身体が温かくなった感じがしました。心が安らかです。また伺いたいです。Tさん

■ 動悸やパニック発作から来る圧迫感の癒し背中と胸に強い圧迫感があり肩・肘・手首にも痛みが出ています。医者には行っていませんが、動悸やパニック発作などの恐怖から解放してもらえたらと思ってお祈りをお願いしました。手を置いて頂いて少しすると左腕が熱くなってきて固くなっていた所がゆるんでいくのを感じました。背中に乗っていた重さがとれて息がとても吸いやすくなりました。心にあった重さもとれて安らかな気持ちになれました。神さまに感謝します。Iさん

#### ■ PTSD への祈りに涙が止まらなくなりました

静岡から今日初めて伺いました。クリスチャンではありませんが、クリスチャンの友達に連れてきてもらいました。肩こりと腰痛を癒やしてほしい事と、15年くらい前からのPTSDからの不安や緊張を克服できたらと思ひ、今日は思い切って伺いました。祈り手の方が手を置いてくださると本当に肩が暖かくなって途中から涙が止まらなくなりました。心が開かれたような感覚がありました。不思議でした。ありがとうございました。Kさん

#### ■ 目まいへの不安が軽減

転職してから、どうも自律神経が乱れているように感じています。息苦しさ、目まいを起こします。日頃からこちらの教会の動画を見て癒しを感じていて今日は思い切って伺いました。祈り手の方たちが手を置いてくださると柔らかい満ちたしと暖かさを感じました。「明日からは大丈夫」。そんな気持ちになれました。ありがとうございました。

Tさん

■ 友人の証に励まされて、福井県から来ました。

福井県から参りました。2回目です。前回一緒に来た金沢の友人の不眠症と精神の病がすっかり癒されたので、必死の思いでやって来ました。不眠症で薬の量が大量になってしまっているのに、薬が減るように祈って頂きました。癒やされると言う確信が与えられました。

■朝のだるさ、疲れやすさを何とかして欲しくてヒーリングルームに久しぶりに伺いました。祈っていただくと胸のあたりに詰まっていたものが頭の方にまで上がってきて流れ出す感覚を感じました。倦怠感はずり除かれたと確信しました。本当にありがとうございました。Aさん

■気候のせい、体がとてもけだるくて意味もなく眠くなります。祈りの奉仕者の手から少しずつ温もりが伝わってきて足のつま先まで温かくなり驚きました。今日は燃える炎のイメージが頭に浮かびました。神様に感謝します。

■疲れるとてんかん発作がでるため、車いすで来堂しました。お祈りしてもらったら、車いすを降りて歩き出して、元気が出たように感じます。（娘さんが回答） Hさん

■アルコール中毒の父への祈り

父の事を祈って頂きたくて伺いました。父は15年ほど前からアルコール中毒です。神様にお願いするしかないと思ってお祈りをお願いしました。手を置いて祈って頂くと祈りが心に染み入るようなイメージをいただきました。祈りが家族にも流れていくように感じて、平安な気持ちになれました。神様に感謝します。Tさん

■心の平安が来ました！

自転車で転んで、頭を四針縫いました。そのせいで頭がぼ～っとしたり、記憶力が鈍ってきたように感じてきたのでお祈りして頂きました。

手を置いて祈って頂くと心に平安が与えられました。ぼ～っとしたり、記憶力が鈍るといふ敵の嘘を受け取らないことを宣言しました。

一緒に祈って頂いた禁煙も、すぐに主のみ業が与えられるように感じています。神さま本当に平安をありがとうございます。Y Kさん

■偶像から解放される確信がきました。

今日ヒーリングルームに初めて来ました。実は家族が別の宗教に入っていて、時々お守りなどを送ってきます。親からの贈り物なので捨てる事ができず、この宗教の霊から解放されたくて、お祈りをお願いしました。どうしたらいいのか解らなかつた自分でしたが、偶像を捨てることができ、完全に解放される、という思いが与えられた事に感謝します。天のお父さん、ありがとうございました。M Yさん

■心の荷物を1つ1つ主に明け渡し、解放されてきて、心が軽くなってきています。

ここ3週間ほど続けてヒーリングルームに通っています。神さまは私に重荷を置いていきなさいとおっしゃって下さり、礼拝でもリックを置いていくようにこの日は言われました。次の週は大きな荷物、今日は小さい荷物3つでした。教会にくる度に荷物を下ろしています。心が軽くなってきました。今日も素直に荷物を置いていけるように感じま

す。ヒーリングルームにくる度に解放を感じられるようになった事を感謝します。K Kさん

■心に落ち着きと平安が与えられた。

私はクリスチャンではありませんが、この教会にきて礼拝を受けると不思議と安心感や前向きな気持ちになれるので、何回か礼拝に出席しており、今日はヒーリングルームに初めて伺いました。経済の不安や仕事で抱えている悩みを祈り手の方々に伝えて、その事をお祈りしてもらいました。やはり前向きな気持ちをもらえてすごく癒やされました。ここは愛に溢れた場所だと言うことが実感できて幸せな気分です。感謝します。A Oさん

■落ち込んだ心が癒された！

過去のトラウマや恐怖心が癒やされてほしいとヒーリングルームに初めて伺いました。

祈り手の方が、「大きな花火が打ち上がっているイメージが私に与えられており、いい実がたくさん与えられ、神さまが守って下さっている」と、言ってくれました。

また、私も、今まで自分では気付いてなかった感情がわかり、それは癒やしのプロセスになる、と、主に示されました。ありのままの私でいられる喜びでいっぱいになりました。落ち込みが、レベル4→2まで癒された事に感謝します。S Wさん

■思い煩いがなくなった！

15歳くらいの頃に、医者から精神疾患と言われ薬を飲んでいました。癒やしてほしいと思い新潟から来ました。ヒーリングルームに来るのは初めてです。

祈り手の方が、「全てが神様の計画であって、あなたは救われていますね」と、言ってくれました。

祈って頂いた後、思い煩いがレベル3→0(ゼロ)になり、明るい未来のビジョンが見えた気がしました。神さま、祝福を感謝します。Y Hさん

■主からの励ましの言葉を頂き、感動です

不眠症と言われています。うつ症状もあり、また幼少期のPTSDの回復をいつも祈ってもらっていますが、今日は祈り手の方から、天のお父さんが「わたしをダイヤモンドで強く硬く壊れることのないもの」と見てくださること、また、同じ悩みを持った人々を励ますようになると、神様がおっしゃっているように感じますと言われ、勇気ができました。とても励まされた事を感謝します。神さま、あなたが、おっしゃるようにして下さい。ありがとうございます。(A Mさん)

■心の傷を癒された！

自転車で壁に激突してひざを怪我しましたが、前回のお祈りでほぼ癒やされました。今日は運動が出来るように完全に癒やされたくて、お祈りをお願いしに伺いました。祈って頂くと、今日は神様が私の小さい頃に受けた心の傷を癒やすために、私を導いて下さったそうで、その事を聞いた瞬間、涙があふれました。心に平安が与えられ

ました。神様、いつも見ていて下さってありがとうございます。M Kさん

■ イエス様が良い事をして下さるといふ確信を受け取った！

A D H Dがあり仕事のテンポが遅く、やること成すこと時間がかかり、結果、睡眠時間がとれなくなってしまう事を悩んでいます。医師の診断も受けていますが、ヒーリングルームで癒やしていただけないかと、今日お祈りをお願いしました。「イエス様は、良い結果しか下さらないお方」と祈って頂き、私が癒やされる事を信じられるようになりました。身体には少しずつ良い結果が出ていることもあり、その事実を受け取りました。神様、ありがとうございます。K Aさん

■ クリニック開業という重圧をイエス様に渡しことが出来、緊張感が緩和されました！

今、勤務しているクリニックを辞めて新しく小児科を開業する予定ですが、色々な重圧があって、朝、不安な気持ちが強くなってしまふので何回かお祈りして頂いています。今日もヒーリングルームでお祈りして頂きました。ストレスや不安感がレベル7から5くらいに減り、抱えていた落ち込みや緊張感が緩和されました。神様、あなたに重荷を委ねてみますので、どうぞ共に背負って下さい。よろしく願います。H Mさん

■ 自分を赦せるようになってきた！

毎週、心を込めて祈って頂いた事に大変感謝しています。

生きていく上で大変な不安感の中にいました。神様を感じたい。自己肯定できますように、が強い願いでした。

今振り返ると、一ヶ月前に比べてかなり自分を認め赦せるようになってきています。

まだ完全に神様を感じるのには難しいですが、神様に祈る時間が前より増え、神様に感謝することができるようになりました。

■ 神様からの明確なメッセージを受け取った！

目の前の試練が続く中、敵からの攻撃に対して自分の御国の identity を保つことがどうしても難しかったのですが、毎回皆さまに一致してお祈りをして頂き、また、別の方から同じ箇所の聖句を続けて示されることで、神様からのメッセージとして自分に深く刻む助けになりました。

毎週示された聖句を握りしめ、不意に起こる目の前の状況に対して心の平安を保ち、一度落ちても上がっていくことができ、自分が徐々に強められてきているのを感じています。

■ 神様に祈り続け、ブレイクスルーを体験！

先日、ヒーリングルームで死の霊からの解放の祈りをして頂いた後、しばらく涙と咳が出て、悪いものが出て行った感じがしました。

その後、「ずっとイエス様と共に山を登って来ましたが、もうすぐ頂上に辿り着いて、清々しい風を感じながら景色全体を見渡し、降りて行くイメージが見えました」という預言を頂き、とても励まされました。

30年間ずっと自分を憎み、また人生に疲れ、ひきこもりになっていましたが、ペンテコステの日にヒーリングルームで祈って頂いたら、神様の愛を感じ、涙が止まりませんでした。ブレイクスルーが起り、燃え尽き状態から解放

されました！神様が私から離れないでいて下さることに感謝しています。